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新緑の候、地域の皆様には、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。
令和４年５月、文成中学校閉校事業実行委員会を立ち上げ、地域の皆様の心や声

を大切にしながら、取り組みを進めていますが、いよいよ最終年度を迎えました。
今年度、文成中学校の運営協議委員となられた、宮原小学校育友会長 伊藤彰浩氏・

糸我小学校育友会長 吉田悠佑氏・文成中学校育友会長 阪本幸男氏にも、実行委員とし
て加わっていただき、事務局（学校）を核に、１３名体制で取り組みを進めていきます。

地域の皆様方には、日頃のご支援・ご協力に深く感謝申し上げるとともに、引き
続き、ご協力・ご支援をよろしくお願い申し上げます。
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『閉校事業だより』やその他の連絡については、文成中学校
ホームページにも掲載しておりますので、お手数をおかけし
ますが、文成中学校区を離れた地域にお住まいの方にもお知
らせください。
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みかんの花の香りが心地よく身体に届きます。 長かったコロナ禍生活にもようやく明るい

兆しが見え始めました。この間の様々な気付きや経験を今後に生かしていきたいと思います。

閉校事業実行委員会も、閉校を今年度末に控え、身の引き締まる思いで粛々と取り組みを進

めています。今後ともよろしくお願いいたします。

☆記念碑部会

アンケートに多く寄せられた地域の皆様の声、・・・「剣士之像」「『文成』

の石碑」は、市との話し合いで、存続できるようになりました。「剣士之像」

は、今の状態で、今の位置へ残す。「『文成』の石碑」は、公道から見えやす

い「剣士之像」の近くへ移転する。この方向で進めています。

移転の時期については、現在検討中です。学校の教育活動に支障をきたさ

ないよう、また、安全面や工事期間・閉校式典との兼ね合い等々を考え合わ

せ市や学校と相談の上、決めていきたいと考えています。

☆イベント部会

学校の空き教室を利用させてもらい、「文成メモリー（仮称 名前は現在考

案中）」として、地域の皆様から提供・執筆願った「写真・原稿」を展示し、

地域の皆様に、自由に閲覧・鑑賞していただき、往時に思いを馳せ、楽しめ

る場を設定したいと思っています。

あわせて、現中学生の活動の写真や作品等も展示できればと考えています。

時期・期間は、現在検討調整中です。

～お願い～ お貸しください

文成中学校時代の想い出の品・写真・作品等お持ちでしたら、差し支えな

い範囲でお貸しください。展示させてほしいのです。時期や思い等のコメン

トをつけてくれたらありがたいです。１２月中旬頃を目途に、左ページの実

行委員に連絡していただくか、学校までお届けくだされは嬉しいです。

よろしくお願いします。

☆記念誌部会

体調がすぐれない中、口述。家族が代筆して原稿を出して下さった方、依

頼時、「中学校時代、特に心に残っていることないなぁ」とつぶやいていた方

が、書き始めたらどんどん筆が進んで、６００字に縮めるのに難儀した、原

稿依頼されたことがきっかけで、長らく疎遠になっていた旧友と話す機会が

もてた、等々、様々な声が聞かれました。地域の皆様のお陰をもちまして、

開校時からの「写真」や「想い出の記」がほぼそろいました。

発刊に至るまでには、まだまだ多くの厳しい山があり、乗り越えていかね

ばなりませんが、地域の皆様の「心の糧」となる記念誌作成に取り組んでい

きたいと思っています。地域の皆様、引き続きよろしくお願い申し上げます。
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